



Presenta su renuncia Francisco González Martínez como administrador cautelar de BanCreceer; lo sustituirá Carlos Septién Michel

- **Carlos Septién Michel ocupará el cargo a partir del próximo 2 de mayo**
- **Se encargará de administrar y preparar a BanCreceer para su venta, la cual iniciará a finales de mayo con la publicación de la convocatoria respectiva**

El Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB) informa que Francisco González Martínez, presentó su renuncia como Administrador Cautelar de BanCreceer, tras haber concluido la reestructura de la institución a partir de que el Instituto asumió la mayoría accionaria el pasado 3 de noviembre.

A partir del próximo 2 de mayo, y por acuerdo de la Junta de Gobierno del Instituto, Carlos Septién Michel será responsable de la administración y preparación de BanCreceer de cara su venta, la cual iniciará a finales de mayo con la publicación de la convocatoria respectiva.

Septién Michel cuenta con más de 20 años de experiencia en el sistema financiero, ha colaborado con instituciones como Banamex, Bancomer y Banco del Atlántico. De mayo de 1996 a enero del año 2000, ocupó la Dirección General de Ixe Banco.

Al cierre del primer trimestre del año, BanCreceer reportó utilidades por 147 millones de pesos, un índice de reservas preventivas para riesgos crediticios del 97.5%, mientras que el índice de capitalización de la institución se ubicó en 17.6%.

BanCreceer cuenta con 6,533 empleados y 759 sucursales a nivel nacional.

ooo000ooo